



FELIX SCHLEICHER

VALUE-EXPERTE BEI

VALUE ASSET ADVISORS

Zusteigen bei der Credit Suisse

„André Kostolany empfahl gerne, weder Aktien noch Straßenbahnen hinterherzulaufen, denn die nächste Gelegenheit komme bestimmt. Eine solche könnte sich gerade bei der schweizerischen Großbank Credit Suisse ergeben. Im Juni 2016 fiel der Kurs bis auf zehn Franken, ehe er sich wieder auf 17 erholte. Aktuell notiert er bei elf Fränkli, obwohl die CS seitdem große Fortschritte gemacht hat. Die Konzentration auf den Bereich Vermögensverwaltung trägt Früchte, sogar im schwierigen Jahr 2018 gab es erhebliche Zuflüsse bei den Kundengeldern. Die ambitionierten Kostenziele wurden vorzeitig erreicht und erstmals seit 2014 wieder ein nennenswerter Gewinn erwirtschaftet. Die risikobehafteten Aktivitäten

wurden massiv reduziert und die Eigenkapitalbasis gestärkt. Die Aktie ist mit einem geschätzten KGV von acht und einer Dividende von drei Prozent sehr günstig, zumal sie 35 Prozent unter Buchwert notiert. In den nächsten beiden Jahren sollen zudem bis zu zehn Prozent der ausstehenden Aktien zurückgekauft werden, wodurch ein Teil der Verwässerung aus den Kapitalerhöhungen in der Vergangenheit wettgemacht wird. Eine günstige Gelegenheit zum Einstieg bei der schweizerischen Banken-Ikone.“

Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit André Kostolany noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.

Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.